

'Atacaron' lento en AL a la inflación

REUTERS

Inicialmente, los bancos centrales de cinco de las seis grandes economías de América Latina, incluido México, se movieron con lentitud ante el fenómeno inflacionario y tuvieron que rectificar, señaló Moody's Analytics.

Los emisores de México, Chile, Colombia, Perú y Uruguay "fueron forzados por la realidad inflacionaria a acelerar el ciclo de alzas de tasas a medida que la inflación escalaba por encima de sus límites superiores", expuso en su reporte "La desinflación en América Latina".

Luego, con el continuo apretamiento monetario, las tasas de interés de referencia llegaron a doble dígito, lo que en general ha permitido detener el avance inflacionario.

En el País, el Banco de México (Banxico) llevó su tasa de referencia en un máximo de 11.25 por ciento, nivel que podría mantenerse por un "tiempo prolongado", según varios miembros de su Junta Gobierno.

Para Moody's, la inflación en América Latina está inmersa "en un ciclo decreciente", con la excepción de Argentina y Venezuela, gracias al efecto positivo de políticas monetarias restrictivas.

Destacó el buen desempeño de Brasil, al ser el primer país latinoamericano entre los grandes en traer la inflación de regreso a su objetivo central de 3.25 por ciento a mediados de año.